

Centro de Rescate Canino Municipal

50 perritos esperan una segunda oportunidad en Punta Arenas



El director de Aseo y Ornato de la Municipalidad de Punta Arenas, Cristian Muñoz, entregó detalles sobre la actual situación del Centro de Rescate Canino Municipal, ubicado en el kilómetro 9,5 sector El Revenque, destacando la importante labor de rescate, tratamiento y adopción de perros que realiza el municipio.

“Hoy tenemos una población flotante de aproximadamente 50 caninos”, señaló Muñoz, explicando que estos animales han sido ingresados tanto por rescates realizados por personal municipal como por derivaciones judiciales ordenadas por Fiscalía.

El director detalló que todos los perritos reciben atención veterinaria integral: estabilización, tratamientos médicos, desparasitación, vacuna antirrábica y microchip de identificación. Tras esta atención, se inicia el proceso de búsqueda de un nuevo hogar mediante campañas de adopción.

“Promovemos las adopciones a través de nuestras redes sociales, pero también con actividades presenciales. El año pasado estuvimos en el mall y en Zona Franca, acercando esta posibilidad a la comunidad”, indicó.

Las personas interesadas en adoptar pueden coordinar una visita al

centro de rescate llamando al teléfono 612-502 o escribiendo al correo unidadmedioambiente-medioptunarenas.cl, donde se agenda un horario para conocer a los caninos disponibles.

Finalmente, Muñoz invitó a la comunidad a estar atenta a las redes sociales de la Dirección de Aseo y Ornato, donde constantemente se publican fotos y detalles de los perritos en adopción. “Cada uno de ellos merece una nueva oportunidad. La adopción responsable cambia vidas, tanto la del animal como la de quien lo recibe”, concluyó.